

Ressort: Entertainment

## Ulrich Tukur hadert mit dem Alter

Berlin, 09.09.2015, 14:03 Uhr

**GDN** - Ulrich Tukur hadert mit dem Alter. "Ich bin Ende 50 und spüre den Abrieb der Jahre und das ich mehr Zeit haben müsste, um wieder aufzuladen", sagte der 58-Jährige dem "Zeit Magazin".

"Man sitzt in einem Zug, der vor über 30 Jahren losgefahren ist: Am Anfang war das noch eine muntere, angenehme Reise, aber irgendwann fährt der Zug immer schneller." Die Beschleunigung habe dazu geführt, dass er in den letzten Jahren nur seine Ruhe gehabt habe, als er Bücher schrieb. Dafür zog sich der Schauspieler, der auch als Musiker erfolgreich ist, auf einen Bauernhof in der Nähe von Florenz zurück. "Dort habe ich zwei Monate lang gesessen und geschrieben. Das war eine meiner glücklichsten Zeiten."

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-60069/ulrich-tukur-hadert-mit-dem-alter.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619